

# Raclette-Abend der Kadetten

Am letzten Samstag fand der fünfte Raclette-Abend der Kadetten Burgdorf statt. Dieser wurde von der Vereinigung für das Kadettenwesen organisiert und mitfinanziert. Der erste Anlass der Kadetten im 2013 und der erste Anlass unter der neuen Leitung von Michel Zwahlen war ein voller Erfolg. 300 Gäste wurden gezählt.

Das waren gleich viele wie im Jahr 2010, als die neue Uniform vorgestellt wurde.

Die Stimmung war super, die Besucher unterhielten sich prächtig und konnten einen gemütlichen Abend verbringen. Die Helfer hatten viel zu tun. Sie bekamen «rote Bäckli», aber zufrieden waren auch sie. zvg



Über 300 Gäste liessen sich das Kadetten-Raclette schmecken.

Bild: zvg